

## 料理コーナーが人気

22回村総合文化祭が11月5、6の両日、村社会体育館を主会場にて開催されました。



# 自慢の芸で善意の輪

歳末たすけあい第6回利扇会チャリティーショーが12月4日、村社会体育館で行われました。

チャリティショーでは同会会員の皆さん、  
舞踊や歌など多彩な出し物を披露。ふだい太鼓  
愛好会（澤口トシ会長）や鳥茂青年音楽隊（野  
口幹夫代表）なども特別出演し、約200人の観  
衆を楽しませました。（写真）

前の席で盛んに拍手を送っていた山崎ノリさん(62・茂市)は「孫の舞台を楽しみにしていました。上手でした」と声を弾ませていまいした。今回の益金5万円は県共同募金会普代村分会に寄付されました。



会場には児童生徒が日ごろ作った作品や絵画、文芸作品など約800点を展示。中でも郷土料理のコーナーは人気で、コンブを使ったケーキやプリンなども展示されました。駐車場内では地場産品の即売や矢巾町の特産品の販売などに大勢の人が訪れ、にぎわいました。

6日には村自然休養村管理センターで舞台発表も行われ、各小学校の歌や劇などが披露されました。

『クマさんのデータツ』

みやざき ひろかず

◇一般向け

『かくれ山の冒険』

卷之三

か忘れてしまい…。クマさんは  
無事にドーナツを買う  
ことができるでしょう  
か?



いう異世界に呼び込まれてしま  
います。そこには、猫に姿を変  
えられた子どもたちが捕らわれ  
ていました。PHP研究社



を探しに入つた尚は、時間の流れから外れた「かくれ山」と

## 『かくれ山の冒険』

日書空漫步

●開室時間 9:00~17:00  
●休室日 毎週月曜日  
TEL・FAX 36-1044

◇  
一般向け

『野ブタを  
プロデュース』

白岩  
玄

舞台は教室。いじめられ子の通称「野ブタ」が転校してくる。修二は「野ブタ」を人気者にすべくプロデューサーを買って出た。正義感からではなく、自分の力を試してみたかったからだ。河出書房新社

リリー・フランキー  
風変わりで破天荒な「オトン」と、気丈で優しく朗らかな「トカン」、そして二人の一人息子の「ボク」。家族の大切な記憶がぎゅうぎゅうに詰まつていいく温かくて切ない物語。扶桑社